

Manual:

Wie hinterlege ich einen “Ticket kaufen”-Button für verschiedene Eventdaten eines Eintrages im Online-Kalender von schloesserland-sachsen.de?



Inhalt

1. **Zur Wiederholung:**
Wie hinterlege ich einen “Ticket kaufen” Button mit Verlinkung in einen Online-Shop für einen Eintrag im Online-Kalender?
2. **Neues Feature:**
Wie füge ich individuelle Ticket URLs für verschiedene Eventdaten eines Eintrages im Online-Kalender hinzu?

1. Zur Wiederholung:

Wie hinterlege ich einen "Ticket kaufen" Button mit Verlinkung in einen Online-Shop für einen Eintrag im Online-Kalender?

Die Pflege von Veranstaltungen und Ausstellungen im Online-Kalender erfolgt in der Objektdatenbank.

- a) Für jeden Eintrag können Sie im Bereich "Tickets" einen "Ticket buchen"-Button oder einen "Ticket-Anfragen" Button hinterlegen. Die Auswahl erfolgt über das Drop-Down-Menü.
- b) Bitte hinterlegen Sie die URL zum Online-Shop im Feld "Ticket online buchen"

a)

Eintrittspreis

Tickets

Ticket online buchen (Link zur Online-Buchung angeben)

- keine Anfrage
- Ticket online buchen (Link zur Online-Buchung angeben)**
- Ticketanfrage (Anfrage wird per E-Mail an SB-Kontakt gesendet)

b)

Eintrittspreis

Tickets

Ticket online buchen (Link zur Online-Buchung angeben)

"Ticket online buchen"-Link (muss mit http:// anfangen)

1. Zur Wiederholung:

Wie hinterlege ich einen "Ticket kaufen" Button mit Verlinkung in einen Online-Shop für einen Eintrag im Online-Kalender?

Ansicht im Frontend



Als Nutzer gelange ich per Klick auf den Button "Ticket online buchen" direkt in den hinterlegten Shop, um mir mein Ticket zu sichern.

24. Weesensteiner Hexenfasching - "Zwottels spannende Reise durch die Geschichte Weesensteins"

| | |
|----------------------|--|
| Wann: | Sa 22.02.2020 15:00 - 16:30 Uhr |
| Wo: | Schloss Weesenstein auf Karte zeigen |
| Preise: | € 12,00/€ 6,00 (4 - 16 Jahre) |
| Für Kinder geeignet: | Für Kinder ab 4 Jahren geeignet |



Veranstaltung



Führungen und
Aktionen



Familien und
Kinder



Weesensteiner Hexenfasching 2020

Auf seiner Suche nach der berühmten "Burg Weesenstein" begibt sich Zwottel auf eine spannende Reise durch die Geschichte dieses Ortes und wird bei seinen "Verziehern" Tante Ambrosina und Omi Schrapnelda sicher wieder für die eine oder andere Verwirrung und Verirrung sorgen...

Es erwartet euch ein kurzweiliger und vergnüglicher Rundgang durch die Räume des Schlosses mit Spiel, Spaß und allerlei Wissenswertem. Prädikat

Veranstaltungsort

Schloss Weesenstein

Am Schlossberg 1 | 01809 Müglitztal

+49 (0) 35027 626-0

weesenstein@schloesserland-sachsen.de

"Pädagogisch wertvoll!"

1. Zur Wiederholung:

Wie hinterlege ich einen "Ticket kaufen" Button mit Verlinkung in einen Online-Shop für einen Eintrag im Online-Kalender?



Gibt es für einen Eintrag mehrere Datumsangaben, so wurde der hinterlegte Link zum Ticket-Shop bisher für alle Datumsangaben übernommen. Es war kein individueller Link je Datum pflegbar.

Veranstaltung Datums-/Zeitangaben Kategorien

Liste von Veranstaltungsterminen

 Veranstaltungstermin neu erstellen

- ▶  22.02.2020 15:00 - 16:30 Uhr
- ▶  23.02.2020 15:00 - 16:30 Uhr
- ▶  25.02.2020 15:00 - 16:30 Uhr

2. Neues Feature:

Wie füge ich individuelle Ticket URLs für verschiedene Eventdaten eines Eintrages im Online-Kalender hinzu?

Ab sofort können Sie je Datumseintrag eine individuelle Ticket-URL hinterlegen!

Hierzu fügen Sie für jedes einzelne Datum Ihres Eintrages die individuelle URL im Feld **“Buchungslink”** ein!

The screenshot shows a web interface for editing a calendar event. At the top, a dropdown menu displays the selected date and time: "22.02.2020 15:00 - 16:30 Uhr", which is highlighted with a green box. Below this, the "Termin" (Event) details are shown, including "Datums-/Zeitangaben" (Date/Time) with fields for "Startdatum" (22-02-2020), "Enddatum" (22-02-2020), "Start-Uhrzeit" (15:00), and "End-Uhrzeit" (16:30). A "Terminserie erstellen" button is also present. The "zusätzliche Zeitangaben" (Additional Time Information) section includes a "manuelle Uhrzeitinformatoren (überschreibt Start-/End-Uhrzeit)" field and a "zusätzliche Zeitinformatoren" field. The "Schließtage" (Closing Days) section has a checkbox for "Schlossbetrieb ist während der Veranstaltung geschlossen". At the bottom, the "Buchungslink" (Booking Link) field is highlighted with a green box. It contains the URL: "https://shop.schloesserland-sachsen.de/index.php/korona/?resource_id=-12982329&date=22.02.2020".

2. Neues Feature:

Wie füge ich individuelle Ticket URLs für verschiedene Eventdaten eines Eintrages im Online-Kalender hinzu?



Ergebnis im Frontend:

Als User gelange ich für jedes Datum nach Klick auf den **Button "Ticket online buchen"** nun direkt zur Bestellung eines Tickets für das jeweilige Datum, für das ich mich interessiere.



Weesensteiner Hexenfasching 2020

Auf seiner Suche nach der berühmten "Burg Weesenstein" begibt sich Zwottel auf eine spannende Reise durch die Geschichte dieses Ortes und wird bei seinen "Verziehern" Tante Ambrosina und Omi Schrapnelda sicher wieder für die eine oder andere Verwirrung und Verirrung sorgen...

Es erwartet euch ein kurzweiliger und vergnüglicher Rundgang durch die Räume des Schlosses mit Spiel, Spaß und allerlei Wissenswertem. Prädikat

"Pädagogisch wertvoll!"

Ticketbestellung auf shop.schloesserland-sachsen.de für den Hexenfasching am 22.02.2020

The screenshot shows the website's header with the logo 'SCHLÖSSLERLAND SACHSEN' and navigation links for 'KONTO' and 'IHR WARENKORB'. Below the header is a menu with categories: MORITZBURG, FESTUNG DRESDEN, BURG STOLPEN, SCHLOSS RAMMENAU, SCHLOSS WEESENSTEIN, SCHLOSS PILLNITZ, BURG KRIEBSTEIN, PARKEISENBAHN DRESDEN, and BURG MILDENSTEIN. The main content area is titled 'Tickets auswählen' and features a 'Suchen' section with a date input field set to '22.02.2020'. Below this, the event details are listed: 'Hexenfasching (öffentlich)', '22.02.2020 - 15:00 Uhr', and 'Noch 94 buchbar.'. An 'Anzeigen' button is located at the bottom right of the section.

2. Neues Feature:

Wie füge ich individuelle Ticket URLs für verschiedene Eventdaten eines Eintrages im Online-Kalender hinzu?

Bleibt das Feld **“Buchungslink”** frei - so wird der im Reiter **“Veranstaltung”** allgemein hinterlegte Link ausgespielt (siehe 1.).

Der **“Ticket-kaufen” Button** der einzelnen Eventdaten eines Eintrages verlinkt dann auf eben diese hinterlegte allgemeine Shop URL.

The screenshot shows a form for creating a calendar event. At the top, it displays the date and time: 23.02.2020 15:00 - 16:30 Uhr. Below this is a section titled 'Termin' with a sub-section 'Datums-/Zeitangaben'. This section contains four input fields: 'Startdatum' (23-02-2020), 'Enddatum' (23-02-2020), 'Start-Uhrzeit' (15:00), and 'End-Uhr:' (16:30). Each field has a calendar icon and a close button. Below these fields is a button labeled 'Terminserie erstellen'. The next section is 'zusätzliche Zeitangaben' with a sub-section 'manuelle Uhrzeitanforderungen (überschreibt Start-/End-Uhrzeit)'. It contains two empty text input fields, one on the left and one on the right, with the label 'zusätzlich' on the right. Below this is a section 'Schließtage' with a sub-section 'Schlossbetrieb ist während der Veranstaltung geschlossen'. It contains a checkbox that is currently unchecked, with the label 'Schließt:' on the right. At the bottom, there is a section 'Buchungslink' with a sub-section 'Terminspezifischer Ticket online buchen"-Link (muss mit http:// anfangen)'. This section contains a single text input field, which is highlighted with a green border.

Bei Rückfragen wenden Sie sich gern an:

Fachteam Onlinemarketing

Fachteamleiterin

Luisa Bauer

Stauffenbergallee 2a
01099 Dresden



 + (49) 351 56391-1319

 Luisa.Bauer@schloesserland-sachsen.de